

TransactionId

TransactionId

Key	Format	CND	Description	Beschreibung
TransactionId	ans..64	C	Card scheme specific transaction ID required for subsequent credential-on-file payments, delayed authorizations and resubmissions. Mandatory: CredentialOnFile – initial false – unscheduled MIT / recurring TransactionId is a value used with 3DS1 payments. Pls. ensure that you are prepared for 3DS2 payments where schemeReferenceId is returned instead.	Spezifische Transaktions-ID des Kartenschemas, die für nachfolgende Zahlungen mit gespeicherten Zugangsdaten, verzögerte Autorisierungen und Wiedereinreichungen erforderlich ist. Pflicht: CredentialOnFile – initial false – unschedule MIT / recurring TransactionId ist ein Wert, der für 3DS1-Zahlungen verwendet wird. Bitte stellen Sie sicher, dass Sie für 3DS2 vorbereitet sind, wo schemeReferenceId verwendet wird.

English

Common notes on TransactionId:

- The TransactionId is **completely different** than the TransId:
 - the [TransId](#) is **provided** by **you** to identify a request sent by you to Computop Paygate
 - the TransactionId is **provided** by an **external** service provider (like credit card schemes / providers, PayPal, PPRO, ...)

Credit cards:

The TransactionId is a reference returned by card schemes or external CC providers to identify a credit card on their side.

-  **with** "MsgVer=2.0" (i.e. used to initiate a payment with 3-D Secure 2.x - including fallback 3-D Secure 2.x -> 3-D Secure 1.0)
 - the [schemeReferenceId](#) is returned **instead** of the TransactionId
 - you will use [JSON-objects](#) in combination with [schemeReferenceId](#) for [recurring use cases](#)
- without** "MsgVer=2.0" (i.e. do not apply for 3-D Secure 2.x)
 - the TransactionId is returned
 - you will use [RTF-parameter](#) in combination with TransactionId for [recurring use cases](#)

Deutsch

Allgemeine Hinweise zu TransactionId:

- Die TransactionId ist etwas ganz anderes als die TransId:
 - die [TransId](#) wird von Ihnen bereitgestellt, um eine von Ihnen gesendete Anfrage eindeutig zu identifizieren
 - die TransactionId wird von einem externen Dienstleister (wie Kreditkartensysteme, PayPal, PPRO, ...) bereitgestellt

Speziell Kreditkarten:

Die TransactionId ist eine Referenz, die von Kreditkartensysteme oder externen Kreditkarten-Providern zurückgegeben wird, um eine Kreditkarte auf deren Seite eindeutig zu identifizieren.

-  mit "MsgVer=2.0" (d.h. wenn Sie eine Zahlung mit 3-D Secure 2.x auslösen möchten - inklusive Fallback 3-D Secure 2.x -> 3-D Secure 1.0)
 - die [schemeReferenceId](#) wird **anstelle** der TransactionId zurückgegeben
 - verwenden Sie JSON-Objekte in Kombination mit [schemeReferenceId](#) für [besondere Anwendungsfälle](#)
- ohne "MsgVer=2.0" (d.h. wenn Sie nicht mit 3-D Secure 2.x arbeiten)
 - die TransactionId wird zurückgegeben
 - verwenden Sie den [RTF-Parameter](#) in Kombination mit TransactionId für [wiederkehrende Zahlungen](#)

TransactionID_PPRO

Key	Format	CND	Description	Beschreibung
TransactionId	an..20	O	Unique transaction number with PPRO	Eindeutige Transaktionsnummer bei PPRO